

Psychopharmacologie et Psychanalyse  
« La psychanalyse appliquée en institution »

Jean-Nicolas Despland

« *Effets du médicament :  
Réalité psychique ou réalité sociale ?* »

Michael Saraga

« *Des enjeux du lithium* »

Caroline Dedeystere

« *Psychanalyse et psychotropes :  
Un couple atypique ?* »

L'application de la psychanalyse en institution se trouve confrontée à des spécificités liées aux différents profils des patients selon le type de travail de l'établissement : ambulatoire psychiatrique, hôpital universitaire ou autre.

Le recours aux traitements pharmacologiques est récurrent, et la durée des psychothérapies demeure souvent brève.

Cette conjonction de facteurs astreint les cliniciens à créer continuellement de nouvelles solutions susceptibles de transformer la pratique psychanalytique dans son ensemble.

Cycle de Conférences organisé par Renato Seidl avec la collaboration de Lynn Gaillard

Séminaire de l'Asreep-NLS

Local : Auditoire Jéquier-Doges – CHUV

Date : Mardi 11.02 à 18h30

Les certificats pour la formation continue seront remis sur place

